
 

 
 
 
 
 

Morena en Cámara de Diputados analizará recorte al  

presupuesto que pidió el INE 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- El presidente de 

la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna y el coordinador 

de la bancada, Ricardo Monreal, comentaron que analizarán la 

solicitud junto con la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, para 

ver dónde van a meter la tijera.  

 

“Hay que analizar, yo creo de la mano con la presidenta Taddei, 

cómo puede optimizarse sus procesos para que sea un recorte 

que esté planeado, que esté orientado, que se pueda ver cuál 

es la ruta para que sea efectiva la elección, nosotros creemos 

que no puede ser mayor que lo que costó la elección 

presidencial este año, señaló el diputado Gutiérrez Luna. 

 

Por su parte el presidente de la Junta de Coordinación Política, 

Monreal Ávila señaló que se reunirá con la presidenta del INE en 

los próximos días y que seguramente habrá un acuerdo para 

reducir el presupuesto para el Instituto, que es enorme. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8871?cid=75F18D326

4FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8871&authkey=!ACePbOWPcwGB-

po&ithint=video&e=cY4w2i  
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